



れんげだより



あすなる保育園
令和6年12月発行

朝晩の寒さも日に日に増してきて冬らしい季節になってきました。子どもたちは北風にも負けず、元気いっぱい園庭で鬼ごっこや鉄棒、ドッジボールを楽しんでいます。

12月は楽しい行事もたくさんあります。体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。

<12月のねらい>

- 友だちとの関わりを広げ、役割を分担したり協力したりして遊びを楽しむ
- 身の回りを整理整頓する大切さを知る



れんげぐみのお部屋では



先月、さつまいも堀りをしたれんげぐみさん。そのあと、そのお芋のツルでリースを作ってみました。「まだお花がさいてるね」「ちっちゃいおイモがついてる!」と、友だちと協力しながらツルを丸め、手作りリースが出来あがりました。

今はお部屋に干して乾燥させていて、クリスマスが近づいたらみんなで飾りつけするのを楽しみにしている子どもたちです。

<発表会の練習をがんばっています>

12月21日(土)に市民会館で行われる「クリスマス発表会」にむけて練習を頑張っている子どもたち。

れんげぐみでは「一寸法師」の表現あそびをします。それぞれの役になりきり、



「こうやったら強そうな鬼になるよ」
「かわいいお姫さまってどんなのかな」
「一寸法師はどうやって刀でたたかうの？」

と自分たちで考えながら表現を楽しんでいます。



ご家庭でもお子さんから発表会のお話を聞かれたり、張り切っておられる姿が見られましたらぜひ応援してあげてください。

<お知らせとお願い>

- ◆ 発表会リハーサルなどで、服装や登園時間が変更になることがあります。玄関のホワイトボードをご確認おねがいします。
- ◆ 冬服になり、袖やズボンが長すぎる子が見られます。活動のしにくさやケガの原因にもなりますので、ご家庭で調節してあげてください。

<12月のうた>

- ♪ あわてんぼうのサンタクロース
- ♪ たきび
- ♪ 赤鼻のトナカイ

